
「事業系ごみ処理手数料について」 

開催日 令和３年６月２５日 講師 山谷会長 

研修アンケート結果 

委員の皆様から多く寄せられたご意見を、以下にまとめました。 

☆研修の内容について感じたことをお書きください  という質問に対して 

・事業系ごみ処理について詳細に説明いただき、大変理解が深まった。 

・現在の小平市における処理手数料は低額であり、排出事業者責任の観点から、値上げが必要と感

じた。 

・エコショップや食べきり協力店などの制度を、小平市としても整備していくべき。 

 

☆事業者が排出するごみ対策として、「小平市として」どのようなことに取り組んでいくと、ご

みの減量につながると思いますか  という質問に対して 

・適正な原価を反映した手数料の徴収の実施。 

・事業者に対する資源化ルートの積極的な案内。 

・事業者に対するより強い行政指導。 

 

☆事業者が排出するごみ対策として、「事業者に」どのようなことに取り組んでいただくと、ご

みの減量につながると思いますか  という質問に対して 

・分別の徹底による資源化の促進。 

・排出事業者として意識を高め、排出の減量化。 

・減量計画の提出。 

 

 

令和３年９月２１日 

廃棄物減量等推進審議会 
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